

《单词百科:low-quality是什么意思?low-quality怎么发音?low-quality的解释和用法》

英语单词low-quality是什么意思?low-quality怎么读?low-quality怎么发音?简答网为您整理了low-quality的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



low-quality怎么读

low-quality的读音:['l kw' l t]

low-quality的意思

1、低质量的，劣等；

low-quality的相关词组

1、at a low ebb 衰败；

- 2、At a low 在低谷
- 3、certificate of quality 质量合格证;
- 4、Graphic Quality 图像质量;
- 5、high quality 高质量;优质;
- 6、high and low 到处;贵贱上下;上下;
- 7、in low spirits 沮丧地;不振;意气沮丧;精神沮丧;
- 8、in low spirit 怅怅不乐;
- 9、in a low voice 低声地;悄声;小声;窃窃;
- 10、low yield 低产量;
- 11、low water 低潮, 低水位;枯水;
- 12、low volley 低截球;
- 13、low tide 低潮;
- 14、low sunday 复活节后的第一个星期天;
- 15、low season (旅游地区等的) 淡季;
- 16、low relief 浅浮雕;浅雕;
- 17、low profile 不引人注目的形象;
- 18、low priority 低优先级;
- 19、low post [体]内中锋;
- 20、low memory [计] 低速存储器, 慢速存储器;

low-quality的双语例句

- 1、A school would not accept low-quality work from any student.

学校不会接受任何学生质量不合格的作业。

2、He deprecated the low quality of entrants to the profession.

他对该行业中新人的低素质予以了批评。

3、Wheels tyres and hubs are really low quality-as all components used.

车轮、轮胎和花鼓真的低质素——正如所有使用的零件一样。

4、The shop sold goods of both high and low quality.

这家商店出售品质优劣不同的货物。

5、In fact, any low quality paper to change image noise for impersonation.

事实上,任何矮质度的纸张都可以堵住保持图像噪声举行模仿。

6、Furthermore, investment in firms with low-quality is for payoff, not for reputation.

对低质量的企业继续增加投资的目的是为了建立声誉,而是为了增加收益。

7、What do I think of the film? It'stinks (ie is of very low quality)!

我认为这部影片怎么样?简直糟透了!

8、Low price and low quality games are on sell in China.

很多低价低质量游戏在中国出售。

9、You read too much junk , ie low-quality books.

你看低水平的书看得太多了。

10、Fake and low-quality products have disillusioned customers in China.

假冒伪劣商品使中国的消费者饱受其害,并最终醒悟。

11、Obviously, with low quality gum to binding book is inappropriate.

显然,用低档胶去胶订厚的书,是不合适的。

12、All commodity prices are low, quality distinctions, the whole variety of features.

所有商品具有价格低、质量优、品种全的特点。

13、The country's forest resources feature inadequate supply , low quality and uneven distribution.

森林资源总量不足、 质量低下、 分布不均.

14、 We have to say bye-bye and kick out the low quality products.

我们必须说 再见 和踢出低品质产品.

15、 Bad neighbor is your site that link to sites in low-quality site.

坏邻居是指你的网站所链接的网站中的质量低下的网站.

以上是简答网为您整理的low-quality怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/low-quality>

